

El Coca, 28 de enero de 2026

FAMILIA ESTEVEZ

COMUNIDAD SALESIANA

VICARIATO APOSTÓLICO DE MÉNDEZ

COMUNIDADES SHUAR Y ACHUAR DE MORONA SANTIAGO – ECUADOR

La Red Eclesial Panamazónica (REPAM) y su representación a nivel nacional, expresa los sentimientos de pesar y solidaridad, ante el doloroso accidente aéreo en el que han perdido la vida el **P. Enio Estévez, el capitán Danny Patricio López, y el misionero Roberto Wisum Tsamaraint.**

Agradecemos a Dios por su misión abnegada al servicio de los pueblos Shuar y Achuar, en el cuidado y defensa de la vida en la amazonía ecuatoriana.

Pedimos para sus familiares, amigos y congregación el consuelo y la fortaleza; y para ellos que gocen del descanso eterno en la plenitud de la vida y del amor

Fraternamente,

Monseñor Adalberto Jiménez

Presidente de la REPAM Ec.

Lucy Urvina

Coordinadora

Ximena Vizcaino

Promotora REPAM Ec